

Da die Verkaufsverhandlungen für das Grundstück, auf welchem der Bikepark gebaut wurde, immer noch nicht zum Ende gekommen sind, wird der Park auch 2011 geschlossen bleiben.

Die Strecken soll auf keinen Fall befahren werden, da diese durch Waldarbeiten teilweise zerstört wurde und auch Rückbauarbeiten statt gefunden haben.

Momentan steht die Gemeinde Oberammergau mit einer Gruppe, bestehend aus Personen aus Ober-, Unterammergau und Ettal, in Kontakt. Die genannte Gruppe möchte, falls es zu einer Einigung mit der Gemeinde kommt, die Anlage zusammen mit der Hütte betreiben.

Hier und da hört man zwar, dass die Interessenten und die Gemeinde Oberammergau in aussichtsreiche Verhandlungen getreten sind, allerdings ist noch nichts spruchreif.

Weiterhin wird gemunkelt dass die besagte Gruppe einen Millionenbetrag in die Anlage investieren möchte und auch der Betrieb eines Bikeparks in den Sommermonaten eine Rolle spielen soll. Wollen wir das Beste hoffen.

